

# THANK YOU FOR CALLING

PREMIERE im

ASTRA THEATER ESSEN

## Film und Diskussion

Mobiltelefonie hat sich weltweit in kürzester Zeit als unersetzliche Kommunikationstechnologie durchgesetzt. Ist es möglich, dass sie ungeachtet ihrer rasanten Verbreitung krebserregend ist?

*Thank You For Calling* geht nicht nur ernsthaften Hinweisen auf mögliche Gesundheitsrisiken nach, sondern vor allem der Frage, warum diese Forschung bisher kaum in der öffentlichen Wahrnehmung angekommen ist.

Anhand von Fakten, Insidern und spannenden Protagonisten rekonstruiert der Film eine groß angelegte Strategie der Mobilfunkindustrie. Es wird ein Kampf von David gegen Goliath.

Trailer unter [www.thankyouforcalling.eu](http://www.thankyouforcalling.eu)

*Im Anschluß an die Vorführung wird es eine Diskussion mit dem Regisseur Klaus Scheidsteger und Protagonisten, u.a. Professor Dr. med. Wilhelm Mosgöller, Krebsforscher, Med. Universität Wien geben.*

**Wann:** 13. September 2016

**Ort:** Teichstraße 2, 45127 Essen

**Zeit:** 20.00 Uhr

**Karten:** zu bestellen unter 0201-275555 oder per Email [info@essener-filmkunsttheater.de](mailto:info@essener-filmkunsttheater.de)